

Gemeinde Herzebrock-Clarholz
Am Rathaus 1
33442 Herzebrock-Clarholz
Presse und Öffentlichkeit: Anja Valentien
Tel. 05245 / 444-216
A.Valentien@herzebrock-clarholz.de



PRESSEMITTEILUNG

26. Juni 2025

Rückfragen der Presse bitte direkt an den Bürgermeister Marco Diethelm, Am Rathaus 1, 33442 Herzebrock-Clarholz, Tel.: 05245/444 211, Email: M.Diethelm@herzebrock-clarholz.de

Verabschiedung von Kämmerer Heinz-Dieter Wette

Dank und Anerkennung für jahrzehntelangen Einsatz

In der Sitzung des Rates der Gemeinde Herzebrock-Clarholz am 25. Juni wurde Heinz-Dieter Wette feierlich aus dem Dienst der Gemeinde verabschiedet. Bürgermeister Marco Diethelm würdigte die herausragenden Verdienste des langjährigen Kämmerers und überreichte ihm im Namen von Rat, Verwaltung und Bürgerschaft eine Urkunde zum Dank und zur Anerkennung.

„Mit Weitblick, Sachverstand und unermüdlichem Einsatz haben Sie die Finanzen unserer Gemeinde maßgeblich geprägt und zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger nachhaltig gestaltet“, betonte Bürgermeister Diethelm in seiner Ansprache. Über viele Jahre hinweg habe Heinz-Dieter Wette mit hoher Fachkompetenz und großer Verlässlichkeit Verantwortung für den Haushalt der Gemeinde übernommen – auch in finanziell herausfordernden Zeiten.

Als Kämmerer habe Herr Wette nicht nur mit Zahlen gearbeitet, sondern vor allem auch mit großem Verantwortungsbewusstsein für die Zukunft der Gemeinde – eine Haltung, die weit über das Tagesgeschäft hinausgehe und das Vertrauen von Politik und Verwaltung gleichermaßen genoss.

„Mit Ihnen verliert unsere Verwaltung eine herausragende Persönlichkeit, deren Wirken in bester Erinnerung bleiben wird“, so Diethelm weiter. Er wünschte dem scheidenden Kämmerer für den weiteren beruflichen und privaten Weg alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Erfolg.

Die Verabschiedung wurde von allen Fraktionen des Rates mit langanhaltendem Applaus begleitet – ein sichtbares Zeichen der Wertschätzung und Dankbarkeit für die geleistete Arbeit.

Heinz-Dieter Wette wechselt zur Stadt Gütersloh.



Bei der feierlichen Verabschiedung von Heinz-Dieter Wette im Rat der Gemeinde Herzebrock-Clarholz würdigte Bürgermeister Marco Diethelm (links) die herausragenden Verdienste des langjährigen Kämmers mit einer Urkunde.